

PROPOSICIÓN DE VALOR DE FOUR EYES

Nuestra empresa nace con la idea de dar una solución a ese 53,4% de la población que se ve obligada a cambiar de gafas cada 2 o 3 años, bien porque les aburre el modelo o porque no se ven bien con ellas.

Además, más de la mitad de la población obligada a llevar gafas, usa lentillas como método alternativo por vergüenza a usar gafas.

Vamos a ofrecer unas gafas que cambian de color con tu outfit de cada día por medio de un microchip insertado en las patillas desde una app que podrás descargar desde tu smartphone.

Vamos a cubrir la necesidad que tienen las personas con problemas de visión o personas que quieran ir a la última.

En el siguiente enlace podréis ver un vídeo realizado por nosotros donde se explica más detalladamente nuestra idea.

<https://www.youtube.com/watch?v=g3a8DBoBWrE>



FOUR EYES

252 visualizaciones

70 0 COMPARTIR GUARDAR ...

J Jose Esteban
Publicado el 18 dic. 2018

SUSCRIBIRSE 4

Cambia el color de tus gafas gracias a un microchip insertado en la montura de las gafas para poder combinar tu outfit las veces que quieras.
Síguenos en nuestras redes sociales
MOSTRAR MÁS

3 comentarios ORDENAR POR

Añade un comentario público...

Escribe aquí para buscar